



Rollán ha entregado hoy las llaves de una vivienda reformada en el distrito madrileño de San Blas - Canillejas

La Comunidad de Madrid ha entregado 1.337 viviendas desde que comenzó la legislatura

- El Gobierno ha recuperado 579 viviendas y ha entregado 758 viviendas en nuevas promociones
- El adjudicatario de la vivienda entregada hoy abonará un alquiler de 44,43 euros durante los tres primeros meses
- 7.500 familias en la región se benefician de una reducción en el abono de sus rentas

23 de noviembre de 2016.- La Comunidad de Madrid ha entregado 1.337 viviendas desde que comenzó la legislatura, (579 reparadas y 758 en nuevas promociones), superando así uno de los compromisos electorales de la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, en el que señalaba que se pondrían a disposición de los madrileños 1.200 viviendas de protección oficial durante la presente legislatura.

El consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, ha entregado hoy las llaves de una de las viviendas recién reformadas, destinadas al cupo de especial necesidad, a un hombre de 62 años. Se trata de un piso de 54 metros cuadrados situado en el distrito madrileño de San Blas - Canillejas. La vivienda se encuentra situada en una zona con equipamientos consolidados junto a la estación de Metro de San Blas, muy próxima a un polideportivo, una comisaría, un parque y un colegio, entre otros espacios.

Por este inmueble, y acorde a su nivel de renta, el nuevo inquilino tendrá que pagar una renta reducida de 44,43 euros durante los tres primeros meses, para a continuación abonar 98,29 euros al mes, gracias a la reducción de renta asignada. Sin esta reducción, el nuevo adjudicatario pagaría 218,43 euros.

Esta vivienda es una de las 575 viviendas que la Comunidad de Madrid, a través de la Agencia de Vivienda Social, ha recuperado y renovado desde el pasado mes de junio de 2015. La vivienda ha sido acondicionada realizando labores de fontanería, instalación eléctrica, carpintería exterior e interior y pintura que han contado con una inversión de 18.132,24 euros.



Rollán ha recordado que “durante el año 2016 el Gobierno regional ha destinado 5,2 millones de euros para reparar viviendas pertenecientes a la Agencia de Vivienda Social de la forma más ágil posible, con el objetivo de poder seguir facilitando en el menor tiempo posible un hogar digno a aquellas personas que más lo necesitan”. A su vez ha subrayado que “el Gobierno regional va a continuar ofreciendo viviendas protegidas a precios asequibles a aquellas personas que estén atravesando situaciones de dificultad”.

El consejero ha añadido que “alrededor de 7.500 familias en la región son beneficiarias de una reducción en el abono de sus rentas, al encontrarse en situación de grave dificultad, lo que supone un desembolso por parte del Gobierno regional de 11,7 millones de euros. De ellas, 6.000 familias tienen un alquiler súper-reducido con abonos de rentas inferiores a 100 euros al mes.